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Актуально

Стратегия развития региона

В ВолгГТУ состоялась завершающая конференция по выработке Стратегии

социально-экономического развития Волгоградской области до 2030 года. 

Напомним, что в целях разработки приоритетных направлений Стратегии развития,

комитетом экономики региона был организован цикл конференций на базе ведущих

волгоградских вузов, и вот по договоренности с администрацией Волгоградской области,

финальная встреча прошла в техуниверситете. За круглым столом – председатель комитета

экономики региона С.И. Веденеев, председатель регионального отделения общественной

организации «Вольное экономическое общество России» Ю.И. Сизов, первый проректор

ВолгГТУ А.В. Навроцкий, проректор по учебной работе Е.А. Захаров, профессор ВолгГАСУ

В.И. Атопов, зав. кафедрой «Мировая экономика и экономическая теория» техуниверситета

Л.С. Шаховская, другие видные экономисты, студенты вузов областного центра. Вел

заседание проректор по учебной работе ВолгГТУ, председатель общественного совета при

комитете промышленности и торговли Волгоградской области В.А. Кабанов, который открыв

заседание, предоставил слово С.И. Веденееву. Сергей Игоревич подчеркнул, что власть

готова выслушать и самым внимательным образом отнестись ко всем предложениям,

которые уже звучали во время подобных встреч в других вузах города и которые прозвучат

на встрече в ВолгГТУ. Председатель регионального комитета экономики в очередной раз

отметил, что Стратегия социально-экономического развития Волгоградской области до 2030

года – это очень важный документ, который задаст тот верный вектор развития всей области,

который необходим всем нам. Именно поэтому его подготовка ведется столь масштабно,

столь тщательно и многогранно, с привлечением самых разных специалистов в той или иной

сфере. В том числе и ученых. «Нам необходимо определиться с приоритетными

направлениями развития отраслей. Условно говоря: стоит ли нам строить еще два-три

цементных завода или направить средства на строительство чего-то другого, что будет более

важным, допустим, к 2020 году? Вот здесь-то нам очень важен и нужен научный подход!» –

подчеркнул Сергей Игоревич.

И далее слово было предоставлено ученым. Первый проректор ВолгГТУ А.В. Навроцкий

говорил о перспективах развития химической промышленности Волгоградской области, но

не только. Александр Валентинович отметил, что согласно исследованиям, которые

проводились в вузе, уже к 2025 году потребность в специалистах для реализации

инвестиционных проектов региона составит: в строительстве – 2 900 человек, легкой

промышленности – 500, машиностроении – 200 человек, химической промышленности – 1

400, металлургии – 450 человек, топливно-энергетическом комплексе – 150 человек.

Рассказал первый проректор и о целевой модели опорного технического университета в

области – это развитие и поддержка инноваций, прикладной науки в регионе, качественная

массовая подготовка по широкому спектру направлений, удовлетворение потребностей

региональной экономики. По сути первый в регионе опорный университет должен стать

неким общественным центром, лидером экономических изменений в Волгоградской области.
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Уж если совсем коротко, то первый опорный – это опора региона.

Выступавший далее бывший председатель исполкома Волгоградского горсовета народных

депутатов Владимир Иванович Атопов говорил о том, что очень важно сегодня возродить и

направить на новый качественный уровень прерванную связь между производственниками и

учеными, создать некую научно-исследовательскую образовательную базу для

осуществления связи между ними. «У Стратегии развития области должны быть четко

обозначенные цели, но самое главное, чтобы эти цели были понятны и приняты народом!» –

подчеркнул почетный гражданин города-героя Волгограда.

Проректор по учебной работе ВолгГТУ Е.А. Захаров рассказал на встрече об основных путях

развития транспортной инфраструктуры в области. В частности, Евгений Александрович

озвучил несколько вариантов решения данного вопроса: предлагается перейти на новую

финансовую модель взаимодействия с операторами общественного транспорта (оплату

осуществлять не за перевезенного пассажира, а за пробег транспортного средства в

соответствии с паспортом маршрута), любые вопросы при реорганизации схем дорожного

движения решать с помощью трафиковой инженерии и др.

Лариса Семеновна Шаховская в своем выступлении, как всегда ярко и образно, подчеркнула

необходимость подключения бизнеса на всех этапах обучения студентов, начиная с первого

курса.

Ее поддержал В.А. Кабанов. «Чтобы стать хорошим инженером, надо в обязательном порядке

проходить практику на производстве!» – подчеркнул Владимир Александрович. Сегодня, к

сожалению, практике на предприятиях областного центра в учебном процессе отводится не

так много времени, что, конечно же, негативно отражается на уровне и качестве подготовки

студентов.

Совершенно логично далее прозвучало выступление А.С. Плотникова, в недавнем прошлом

председателя комитета экономики администрации Волгоградской области. Александр

Сергеевич обратил внимание участников встречи на важность переподготовки и

переобучения кадров.

Разговор получился полезным и продуктивным. И как пообещал председатель комитета

экономики Волгоградской области С.И. Веденеев, все высказанные предложения будут

учтены при выработке окончательного варианта Стратегии.

Андрей Борисов.

Илья Скворцов.

Полная версия на сайте вуза.
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